



南が丘中学校だより

自他の生命と人権を尊重し **ねばり強くたくましい、心豊かな生徒の育成**

み → 自ら学ぶ生徒

な → 仲間と学び合う生徒

み → 認め合い支え合う生徒

が → がんばり努力する生徒

お → 己を大切にできる生徒

か → 体と心を鍛える生徒

令和3年度 第17号

令和4年 3月25日

秦野市立南が丘中学校

★家の方と一緒に読んでください

仲間と共に
認め合い支え合い

力強く、未来へ



爽やかな晴天の3月9日(水)
143名の3年生が南が丘中
学校を巣立っていきました。在
校生は代表のみの参加でした
が、みんなで感謝とお祝いの気
持ちを込めて、前日に式場の準
備や校内の清掃を手分けして
行いました。

本日、令和3年度の離任式が執り行われました。これまでに南が丘中の学校づくりに力を尽くしてこられた先生方お一人お一人からお別れの言葉をいただきました。私たちは先生方からたくさんのお話を学び、時には励ましの言葉や力、パワーをいただけてきました。南が丘中学校を去られる先生方へ、私たちからの感謝の気持ちを伝えるために、先生方からの言葉をしっかりと感じ取り、新しい年度へ向けて、主体的に前向きに成長する決意をしました。

その後の修了式で各学年委員長さんが述べてくれた「代表のこぼし」の一部を紹介します。様々な環境の変化に前向きに明るく対応している生徒たちの姿に力強さを感じました。そして、平日頃から生徒たちを温かく見守り、支えていただいた保護者、地域の方々にも感謝いたします。

1年；〇〇〇〇さん

私たち1年生は今年度も終わり、新たに2年生へと進級します。後輩を持ち、1年生より難しくなる授業や自分の課題に対して緊張を感じる反面、入学したての頃を昨日のように思い出し、なかなか実感を持っていない人もいます。コロナ禍の影響で想像していた1年間と違うところもあったけど、そんな環境だからこそ新しい発見や周りとの協力して最適な方法を考えるという体験ができたのではないのでしょうか。3学期では1年で最後の学年末テストや卒業式掲示物準備から入学式掲示物準備と一気に課題が押し寄せてきました。そんな中で卒業するお世話になった先輩たちへ、各自動くように「誰かのために行動する。」という姿勢が次の2年生としてとても輝いていました。どうぞ1年生の皆さんは、入学した頃の自分と比べてみてください。成長したところがあれば後悔もあるはずですよ。2年生と言う新たなステップに向けて1年生で成長した思いを忘れず頑張ってください。

2年；0000さん

進級し緊張が残っていた4月からあつという間の1年でした。振り返ってみると今年度はたくさんの行事がありました。2年生になってはじめての行事は遠足でした。昨年度行うことができなかったのが計画や報告書の作成まで楽しむことができました。また9月にははじめての翔丘祭体育の部が行われ緊張の中、全力で楽しむことができました。そして文化の部ではクラスそれぞれの輝きがあり、団結力を発揮することができました。学校行事に携わる生徒もおり行事の中の自分たちの責任や来年度を見据えた先輩としての立場を学ぶことができました。来年度はいよいよ最上級生になります今年度以上にプレッシャーを感じたり重要な役割をになったりすることが多くなることでしょうか。しかし、コロナ禍での学校生活やはじめての学校行事を経験したこの学年であれば、来年度また立ちはだかる壁も乗り越えることができると思います。今日で2年生は終わりになりますが来年度はまた気持ちを新たに頑張っていきたいです。



4階液い廊下からの富士山

学校長から

1年生、2年生の生徒代表の言葉、ありがとうございました。今年度、仲間と共に認め合い、支え合い活動してきた成果をしっかりと振り返り、そして、来年度に向けての力強い決意を感じました。令和3年度は南が丘中学校創立40周年という特別な節目となる年でした。これまでの伝統をもとに、限られた活動条件の中ででしたが卒業していった3年生の頼もしいリーダーシップのもと、翔丘祭体育の部や文化の部など、新たな取り組みを実行することができました。「ありがとうと笑顔のあふれる南が丘中学校」を目指し、みなさんが力を合わせ「主体変容」の取り組みを実践してきたことを誇りに思います。そして、みなさんの協力と貢献に感謝します。離任式では令和3年度をもって南が丘中学校を去られる先生方からのお別れの言葉をいただきました。この南が丘中学校は、これまでに携わってきた多くの人たちの思いがつながり、より良く創り上げられ、現在に至っています。みなさんも1年前、2年前の自分より多くのことを知り、学び、理解し、できることが増え、より良く成長しようという想い、意志によって現在に至っています。今日、今の自分の「主体変容」の取り組み、仲間と協力すること、自分の役割に貢献すること、自分の考えを大切にし、仲間を思いやり、誠実に過ごすことが、来年度、そして、未来の自分のさらなる成長へとつながっていきます。自分の成長が周りの人たちへの貢献となります。社会や世界に目を向けると、改めて、日常生活の大切さ、平和の大切さを感じます。様々な困難や課題も1人ひとりの小さなチャレンジの積み重ねで、より良く変えていくことができます。1年生、2年生のみなさん、そして南が丘中学校を去られる先生方のこれからの活躍を期待しています。

<保護者の皆さまへ>

今年度の生徒たちへの温かい励まし、ご支援、見守り、ありがとうございました。今までに誰も経験したことのない社会の変化の中で、家族や地域の支えのありがたさ、生徒たちは地域の中で成長し、その成長がこれからの地域を支えていくことの力強さを深く感じることでできた1年間でした。引き続き来年度も、ご理解ご協力をお願いいたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。